



Diakon Wolfgang Tüchler verabschiedet sich.

**Liebe Pfarrgemeinschaft des Pfarrverbands St. Peter/Au,
Weistrach, Ertl und Kürnberg,**

mit diesen Zeilen möchte ich mich von Ihnen verabschieden. Nach drei Jahren, in denen ich in den Pfarren St. Peter/Au und Weistrach sowie einem Jahr in den Pfarren Ertl und Kürnberg tätig war, kehre ich im Juli 2023 zu meiner ursprünglichen Berufung als Mönch in das Stift Seitenstetten zurück, um dort die Gemeinschaft in ihren Aufgaben zu unterstützen. Ich habe diese Entscheidung nicht leichtfertig getroffen, aber nach langem Gebet, Reflexion und vielen Gesprächen bin ich zu dem Entschluss gekommen, dass es für mich der richtige Weg ist. Daher wird auch mein Ordensname Andreas wieder aktuell, der mich schon seit meiner Einkleidung im Jahr 2002 begleitet.

Ich möchte mich bei Ihnen allen für die Zusammenarbeit und das Vertrauen, das Sie mir entgegengebracht haben, herzlich bedanken. Es war mir eine Ehre, Teil Ihrer Gemeinden zu sein und Sie auf Ihrem Weg zu begleiten. Ich danke dem Seelsorge-Team, dem Pfarrgemeinderat und dem Pfarrkirchenrat für ihre Unterstützung und Zusammenarbeit sowie allen, die sich um unsere Pfarrgemeinden bemüht haben.

Besonders möchte ich mich bei den vielen Menschen bedanken, die ich in den letzten Jahren kennengelernt habe und die mir ans Herz gewachsen sind. Ich bin dankbar für die Freundschaften, die entstanden sind, und hoffe, dass wir auch in Zukunft in Kontakt bleiben werden.

Ich gehe mit einem weinenden und einem lachenden Auge. Ich freue mich auf die Rückkehr in meine Gemeinschaft im Stift Seitenstetten, aber ich werde auch die gemeinsame Zeit und die Erfahrungen, die ich hier gemacht habe, vermissen. Ich bin sicher, dass ich von dieser Zeit in meinem weiteren Leben profitieren werde und wünsche Ihnen allen für die Zukunft Gottes Segen.

Mit herzlichen Grüßen Pater Andreas Wolfgang Tüchler

